

## ARRODILLARSE

Estar de rodillas es una actitud de humildad. Expresa arrepentimiento y penitencia. Nos recuerda a Pedro cayendo de rodillas y exclamando: "Apártate de mí, Señor, que soy un pecador" (Lucas 5,8). Pero el cristiano se arrodilla ante Dios precisamente porque él es Dios, el único Señor del universo. Es un signo de Adoración que da a la oración un acento muy particular. (Haga la prueba de arrodillarse, inclinar la cabeza y juntar las manos en actitud de súplica...)

Este sentido de adoración tiene hacer la genuflexión cuando entramos en la iglesia o delante del sagrario (allí donde hay una lámpara encendida para señalar que está Jesús presente en la Eucaristía).

San Pablo se refiere a esta actitud en Efesios 3,14: "Doblo mis rodillas delante del Padre de quien procede toda paternidad" y el mismo Jesús "puesto de rodillas" oró durante su agonía en Getsemaní (Mt. 26,39).

8. **Durante la consagración**, nos ponemos DE RODILLAS, «a no ser que lo impida la estrechez del lugar, la aglomeración de la concurrencia o cualquier otra causa razonable».

**En la adoración Eucarística** también se arrodillan el sacerdote y los fieles haciendo silencio y en profunda adoración.

## LECTURAS DEL SIGUIENTE DOMINGO, 17 de junio: Domingo XI del Tiempo Ordinario, ciclo B

Ez 17, 22-24: "*Ensalcé un Árbol humilde*".

Sal 91: "*Es bueno dar gracias al Señor*".

2<sup>a</sup> Cor 5, 6-10: "*En destierro o en patria nos esforzamos en agradar a Dios*".

+ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN MARCOS 4, 26-34

*"Era la semilla más pequeña pero se hizo mayor que las hortalizas".*

En aquel tiempo decía Jesús a las turmas: —El Reino de Dios se parece a un hombre que echa simiente en la tierra. Él duerme de noche, y se levanta de mañana; la semilla germina y va creciendo, sin que él sepa cómo. La tierra va produciendo la cosecha ella sola: primero los tallos, luego la espiga, después el grano. Cuando el grano está a punto, se mete la hoz, porque ha llegado la siega. Dijo también: —¿Con qué podemos comparar el Reino de Dios? ¿Qué parábola usaremos? Con un grano de mostaza: al sembrarlo en la tierra es la semilla más pequeña, pero después brota, se hace más alta que las demás hortalizas y echa ramas tan grandes, que los

pájaros pueden cobijarse y anidar en ellas. Con muchas parábolas parecidas les exponía la Palabra, acomodándose a su entender. Todo se lo exponía en parábolas, pero a sus discípulos se lo explicaba en privado. Palabra del Señor.

## COMENTARIO:

### “Parábolas del Reino”

El capítulo 4 del Evangelio de Marcos nos presenta cuatro parábolas... y tres de ellas tienen que ver con las semillas y con el brotar de las plantas. La más conocida de ellas es la primera: la parábola del sembrador, que es explicada por el mismo Jesús y tiene que ver con las personas y la forma de acoger el mensaje (Mc 4,1-20).

Las dos parábolas que encontramos hoy, y que el mismo Jesús llama parábolas del Reino, se refieren más bien al mensaje en sí. La primera hace relación con la acción silenciosa de Dios, que hace que la semilla, independiente de la acción del sembrador, germine y dé abundante cosecha. Aunque las personas nos damos el trabajo de preparar el terreno y de sembrar, la vitalidad está en la semilla misma, que se desarrollará a su propio ritmo porque Dios actúa más allá del trabajo humano.

A veces nos afanamos porque todo salga perfecto y luego nos frustramos porque creemos que con nuestra acción no estamos cambiando nada... que el Reino que esperamos y por el cual nos desvelamos, tarda más de lo necesario en venir... vemos que por mucho que nos empeñemos, el mundo de injusticias no cambia y la gente parece haberse olvidado de Dios... Esta parábola es un llamado a la esperanza, a no dejarnos descorazonar porque los resultados no llegan... es una invitación a confiar en la acción de Dios y en la fuerza de la semilla del Reino, que irrumpen cuando menos pensamos. Es como el “desierto florido” del norte de Chile, que guarda las semillas por muchos años hasta que, al caer un poco de lluvia, se transforma en un hermoso jardín.

La segunda parábola nos presenta el magnífico resultado de la acción de Dios: el Reino es como un gran árbol que nos cobija a todos y todas... aunque haya brotado de una semillita que parecía insignificante. Ambas parábolas son una invitación a confiar que, tal como la tierra producirá grandes plantas de pequeñas semillas, así también podemos confiar que otro mundo es posible, aunque nuestras acciones sean pequeñas, porque Dios traerá un gran Reino.

Corina Varela García



Biografía de nuestro Obispo:

## D. Vicente Jiménez Zamora

**DATOS PERSONALES:** Nació en Ágreda (Soria), el 28 de enero de 1944. Realizó los estudios eclesiásticos en el Seminario Diocesano de El Burgo de Osma (Soria), en Comillas (Santander) y en Roma. Recibió la ordenación sacerdotal en el Seminario Diocesano, el 29 de junio de 1968, de manos del Obispo, Don. Saturnino Rubio Montiel.

**ESTUDIOS:** - Licenciado en Filosofía (Universidad de Santo Tomás de Roma), en Teología Dogmática (Universidad Gregoriana de Roma) y especializado en Teología Moral (Academia Alfonsiana de Roma).

**CARGOS PASTORALES:** - Formador y Profesor del Seminario Diocesano (1970-74), Vicario Parroquial de El Salvador de Soria y Cura Encargado de Fuentetoba (1974-77), profesor de Religión en el Instituto “Antonio Machado” (1974-88), profesor de Antropología Filosófica, Ética, Teología Moral y Pastoral en el Seminario Diocesano, delegado Diocesano de Enseñanza (1978-85), delegado Diocesano del Clero (1985-92), cura encargado de Los Villares, La Rubia, Ausejo, Cuellar de la Sierra (1977-85), cura Encargado de Golmayo (1985-93), Vicario de Pastoral (1988-93), Vicario Episcopal para el Sínodo Diocesano (1994-98), canónigo de la S. I. Concatedral de Soria, profesor de la Escuela Diocesana de Teología, cura Encargado de Valdegeña y Villar del Campo, miembro del Consejo Episcopal de Gobierno, miembro del Colegio de Consultores, miembro del Consejo Presbiteral, miembro del Consejo Pastoral Diocesano, miembro del Consejo de Asuntos Económicos.

**OTRAS ACTIVIDADES:** Pronuncia numerosas conferencias sobre temas de su especialidad. Dirige tandas de Ejercicios Espirituales a sacerdotes, religiosos y laicos. Colabora con frecuencia en los MCS. Es autor de la obra Moral para jóvenes (Madrid 1984), Vicario General de la Diócesis en 2001, elegido Administrador de Osma-Soria, seguidamente a quedar vacante de Obispo la Iglesia Diocesana al tomar posesión el 11 de diciembre de 2003 en Madrid Mons. Francisco Pérez González, como Arzobispo castrense.

- D. Vicente fue nombrado Obispo de Osma-Soria por el Papa, Juan Pablo II. y ordenado Obispo el 17 de julio de 2004.

- El día 27 de julio de 2007 fue nombrado Obispo de la Diócesis de Santander.



**Dice el Papa:** en la Jornada Mundial de las familias: El amor es la única fuerza que puede transformar el mundo.- El Papa Benedicto XVI pidió a las familias que recuerden que, a pesar de las dificultades que enfrenta la vocación matrimonial en estos tiempos, el amor “es la única fuerza que puede verdaderamente transformar el mundo”.



**El Vaticano defiende salud equitativa para todo el planeta**

27/05/2012 - 12:31 pm.- El presidente del Pontificio Consejo para la Pastoral de los Agentes Sanitarios, Mons. Zygmut Zimowski, llamó a una mayor solidaridad de ayuda sanitaria con todos los habitantes del planeta, especialmente los más pobres, al representar al Vaticano ante la 65<sup>a</sup> Asamblea Mundial la Organización Mundial de la Salud (OMS).

## HOJA VOLANDERA

### PARROQUIAS DE TORANZO

Domingo del Cuerpo y Sangre de Cristo (El Corpus Christi). 10/06/2012

Intenciones de Misa: este fin de semana y el otro:

<b>Prases</b>	<b>Sábado</b>	<b>09</b>
		16
<b>Cillero</b>	<b>lunes, martes</b>	<b>11 y 12 Misa novena a las 20:00 horas</b>
	<b>Miércoles</b>	<b>13 a las 13:00 horas, Misa Solemne de San Antonio de Padua.</b>
<b>Villegar</b>	<b>Sábado</b>	<b>09 Sagrario Vara Ortiz (de alma)</b>
		16 Fam. Gómez Fernández y Manuel Ángel Gómez Emilia Vara Ortiz y hna Sagrario
<b>Borleña</b>	<b>Sábado</b>	<b>09 Marina Polanco, Martín Ramos, Isabel Cabredo y Luis Villegas.</b>
		16 Manolo Gómez y Antonio Peña
<b>Esponzués</b>	<b>Domingo</b>	<b>10 Misa a las 10:00 horas Petra Escudero, Maximino y Bernardo; Ildefonso e Irene, Fam. Sañudo Abascal y Fam Escudero López, Vicente y Jenara.</b>
		<b>Juan Miguel Gutiérrez Fernández; Ángel Fernández, y esposa</b>
	<b>Domingo</b>	17 Eugenio Terán González
<b>Corvera</b>	<b>Domingo</b>	<b>10</b>
	<b>Viernes</b>	<b>15 a las 20:00 horas Novena a San Juan</b>
	<b>Domingo</b>	17 María Estrella Maza Calderón
<b>Quintana</b>	<b>Domingo</b>	<b>10 – Misa a las 12:00 horas</b>
	<b>Domingo</b>	17
<b>Castillo</b>	<b>Domingo</b>	<b>10 Adoración Martínez Ruiz (de alma)</b>
	<b>Domingo</b>	17

**EN LA PAZ DEL SEÑOR:** El martes, día 5, pusimos en manos del Padre en la parroquia de Villegar el alma de nuestra hermana **SAGRARIO VARA ORTIZ**, (VIUDA DE DON MANUEL DIAZ MARTINEZ) fallecida en Santander el día 4 a los 80 años de edad. D.E.P.

**EN LA PAZ DEL SEÑOR:** El viernes, día 7, pusimos en manos del Padre en la parroquia de Castillo Pedroso el alma de nuestra hermana **ADORACIÓN MARTÍNEZ RUIZ**, (VDA. DE DON BONIFACIO BENGOCHEA ALVAREZ), fallecida en Santander el día 6 a los 91 años de edad. D.E.P.

Móvil de D. Enrique 699320057  
Correo electrónico [padrenrique@hotmail.com](mailto:padrenrique@hotmail.com)